

teurs ne veulent pas organiser une association coopérative pour la classification et la vente de leur laine. Alors la classification devient possible et les dépenses pour chaque cultivateur sont minimales, tandis que les bénéfices s'élèvent de plusieurs sous par livre.

### Classes de laine dans la province de Québec.

Les laines de la province peuvent être divisées en deux classes, à savoir en laine "à carde" et en laine "à peigne". La quantité de laine à carde est petite. Il n'y a que la laine des Southdown et celle des toisons les plus courtes



Cinq classes de laine commerciale—No 1.—Intermédiaire à carde.—No 2.—  
Intermédiaire à peigne.—No 3.—Commune à peigne.—No 4.—Lustrée  
à peigne.—No 5.—Grossière à peigne.